

LA PROTESTA

Año XXI Oficinas: Humberto 1. 1175 - U. T. 2059 (B. Orden) Buenos Aires, Viernes 23 Noviembre de 1917 Precio 5 centavos (Porte pago) Núm 3228

La huelga ferroviaria EL F. C. DEL SUD PARALIZADO

Inminente paro general

Lo que veníamos previendo respecto a un posible conflicto entre los obreros ferroviarios y las empresas, anticipadas en no transigir gracias a las infueltas tomadas desde el famoso arreglo o tratado de los árbitros sindicales, acaba de producirse en parte, confirmando así lo que más abajo, en el editorial, decimos también sobre la importante cuestión ferroviaria.

El Ferrocarril del Sud, ayer tarde, después de las 3.30, cerró todas sus puertas, parando todos los trenes de y para adentro, el personal completo de dicha empresa, ya cansado de caminar en desierto contra la torpe y criminal intransigencia del directorio del F. C. Sud.

Las noticias siguientes confirman plenamente el acontecimiento huelguístico, que demuestra que aún existe conciencia entre los obreros.

La sección Control de la dirección de Ferrocarriles comunicó ayer tarde a la misma, haberse producido una huelga en Constitución, que ha determinado a la empresa, a causar a la estación.

Según se informa, los límites cobrados planaron el trabajo a las 6 horas, lo que motivó que la empresa los suspendiera por 24 horas.

Al ir a tomar el trabajo el otro turno, se enteró de la resolución de la empresa, abandonando la tarea, a lo que se añadieron los señaleros y cambistas y el personal de galpones del kilómetro 5.

Parte del personal del kilómetro 5, contrariando las órdenes de la empresa, abandonó sus tareas después de las 10 horas, fijadas como jornada máxima en el decreto dictado por el P. E. con

autoridad al de anteaer.

Al presentarse ayer a reanudar su labor, ese personal fue significado de que se le había suspendido.

Semejante actitud, determinada a los cambistas, señaleros y otros empleados que se ocupan en el movimiento de trenes, a solidarizarse con sus compañeros y abandonar el trabajo.

Los peones, señaleros y cambistas del ferrocarril del Sud de la estación Constitución y otras de esta capital y del partido de Avellaneda, en número de 300, más o menos, descontentos con la reglamentación dictada ayer por el P. E., se declararon ayer en huelga.

La paralización, como puede verse, es completa, no dando lugar a dudas de que se trata de una verdadera huelga, la que se espera no tardará en ser secundada, en otras por la C. de Ferrocarriles de la P. de Buenos Aires.

De acuerdo con la costumbre, ya están en Constitución los costacos dispuestos a apremiar contra los huelguistas, aunque esto no ha de valerles nada, pues la cosa es más grave de lo que supúnesse y no valdrán ahora arbitrajes de ninguna especie, bastando sólo que los ferroviarios se mantengan firmes en sus puestos de lucha.

El combate está empeñado, pues, en toda regla; ahora, lo que es sobre manera preciso es colocarse en un digno nivel de férrea resistencia si se desea obtener un triunfo, pero no un triunfo como el pasado sino uno de verdad.

Solidaridad, obreros ferroviarios de la región argentina!

LOS FACTORES DE LA HUELGA

Quedamos asombrados ante las declaraciones hechas por ciertos sociólogos burgueses, representantes de las empresas ferroviarias, ante el señor Irigoyen, presidente de esta factoría de negocios. Creíamos nosotros, por que así nos lo habían enseñado los más eminentes economistas y sociólogos contemporáneos, en sus libros magistrales que derrumbaron el pedestal donde se erigía el absurdo, que los factores de toda huelga, como de toda revolución emancipadora, eran de orden económico y moral: la manifestación rotunda de aspiraciones definidas; el agostamiento de la paciencia obrera ante el recalcamiento de la iniquidad; el lógico resultado de esa constante evolución que a la vez que va perfeccionando a los hombres, crea nuevas necesidades a ese enorme conglomerado de parias reducidos a la triste condición de bestias. Pero resulta ahora que, según las declaraciones asombradas de sociólogos trasnochados, las huelgas se producen técnica y exclusivamente por culpa de nosotros, los anarquistas, que incitamos a la revuelta por puro capricho, por odio o envidia, a los apocables burgueses que acumularon grandes capitales a fuerza de trabajar, con el sudor de su frente.

La huelga ferroviaria fué la consecuencia—según los representantes de las empresas—de la propaganda revolucionaria de los anarquistas que llevaron el descontento a los obreros, que están mejor que los diputados.

Queda afirmado, después de las declaraciones hechas por los representantes de las empresas ferroviarias al Presidente de la República, nuestro concepto sobre los móviles que persiguen al llevar su intransigencia hasta el último extremo. El Poder Ejecutivo acaba de sancionar el nuevo reglamento de trabajo. Por ser demasiado extenso no lo reproducimos. Es un reglamento estúpido, donde prima el interés de los capitalistas sobre los derechos obreros. Y mediante el cual se pretende dar un golpe mortal a la organización obrera, haciendo de la huelga un delito, puesto que se quiere reglamentar la acción de los individuos y negar al proletariado su aspiración a emanciparse totalmente del yugo capitalista.

El germanófilo Irigoyen tuvo al fin que someterse a la voluntad de las empresas, convirtiéndose en su incondicional defensor, presionado sin duda por esa política internacional que determinó en Londres comentarios adversos a la Argentina, y hasta ciertas amenazas.

De la entrevista efectuada por los representantes de las empresas ferroviarias al Presidente de la República, los diarios bien informados hacen crónica, detallando lo que dijeron tales señores, y que el periódico Irigoyen los recibió con amabilidad, manifestando sumo placer en recibirlos.

Sobre el sacrificio hecho por los capitalistas, la exagerada exigencia de los obreros y las causas de la huelga, hablaron varios representantes, haciendo derroche de sociología barata. Y un doctor O'Farrell dijo, sobre la situación creada por el problema a las empresas, lo siguiente:

«La agitación era producida por elementos de ideas extremas, muchos de ellos extraños al personal de aquellas. La masa obrera, en general, deseaba trabajar; pero los dueños, encabezando las minorías, que emplean medios violentos, se imponen y obligan a los otros a abandonar el trabajo y a seguirlos».

«Aun después de hechas las concesiones que se consideraron, tanto por las empresas como por el Ministerio de Obras Públicas, ampliamente suficientes para satisfacer todas las exigencias personales razonables de los empleados, aquellos agitadores habían continuado su prédica, extremando las exigencias».

«Los hechos producidos en la última huelga, que ha causado tantos perjuicios a las empresas y al país, son la mejor prueba del espíritu revolucionario y anárquico que nutre esta agitación. Desgraciadamente, este movimiento no se circunscribe a los ferrocarriles; se ha extendido hoy a todas las industrias del país. La agricultura, que este año nos ofrece una cosecha halagadora, está amenazada por hechos

semejantes. Los agitadores reparten en estos momentos en toda la campaña hojas volantes de propaganda, indicando a los obreros rurales las exigencias que deben hacer a sus patronos, tales como las siguientes: ocho pesos diarios de salario medio, ocho horas de trabajo y tres comidas con carne y vino, y aconsejan, como medio de obtener lo que piden, el incendio de parvas y de trilladoras, y el aboico de los medios locales de transporte».

«Esta situación gravísima, agregó, sólo podía remediarse aplicando medidas energicas que restablecieran la disciplina en el trabajo, el respeto a los superiores, en primer término a las disposiciones del gobierno mismo, y el castigo de los delincuentes».

Y otro señor Moltes de Oca, para no ser menos que su compinche, remachó el clavo con la estúpida declaración que sigue:

«Los agitadores no buscaban simplemente la mejora de determinados detalles para los obreros; esto constituía la excusa de su propaganda. Buscaban la implantación de su política social, que significaba el desdormimiento de todo orden y disciplina, y la supresión de los principios fundamentales que hasta hoy rigen la organización social y política del país».

Estupendo. Los señores burgueses, los representantes de empresas prepotentes cuyo único fin es explotar al trabajador, ven en el anarquista un factor de discordia, un promotor de huelgas, un cierto descontento que busca solución radical en la huelga, pero como ellos son los principales fomentadores de huelgas, por que la causa de toda huelga reside en la organización del trabajo, como la de toda revolución emancipadora radica en el régimen social. Nosotros, los anarquistas, somos sólo los intérpretes de necesidades que el país no alcanza a definir, aunque siempre con todo su peso el rigor de esta sociedad inícuca donde el robo y el crimen están perfectamente legalizados».

Es necesario que los trabajadores del riel se den plena cuenta de las maquinaciones fraguadas por las empresas ferroviarias, estudiando en las declaraciones de sus representantes los móviles infames que persiguen con su política intransigente. ¡Alerta, ferroviarios, que se acercan grandes acontecimientos!».

CLEMENCEAU

El flamante primer ministro del gabinete francés recientemente organizado, Georges Clemenceau, merece, sin que quepa en ello la menor duda, pasar a la historia como un dignísimo héroe y hasta subterráneo en diversas partes, de los sanguinarios emperadores antiguos. Clemenceau, como todos los políticos innatos, posee el don de carecer en absoluto de sentimientos humanos, de carácter inclusive de los más elementales principios de raciocinio y equidad, dos cualidades imprescindibles con las que un ser cualquiera no puede ni tiene derecho a llamarse o a que le llamen hombre.

El, lo mismo que la hiena, se combarde y gusta de echarse donde su pellejo no corra peligro inmediato. El, al par del tigre, complace, sádico y feroz, en beber la sangre de los inocentes; mezclado al champagne que las queridas le dan a beber, se embriaga en el rojo licor así un Baco antropófago.

Francia, depositando en él sus ilusiones de victoria, acaba de conferir la suprema administración de sus asuntos a una fiera que cuanto aseguramos excede de con mucho a cuantos háble precedido en la jefatura del ministerio que ahora ocupa, siendo que sus antecesores, en dicho cargo usaron también sobre todo de las órdenes referentes al reparto del plomo y la metralla entre el pueblo que así elevar su indignación frente al horrendo crimen disfrazado del manto de la Libertad, la Igualdad y la Fraternidad, la trilogía magnífica que es un escarnio, una burla, un sarcasmo monstruoso, al quererla adular con un país donde aún existe la guillotina casi como espectáculo nacional».

Fácilmente pueden corroborarse los anteriores conceptos sobre Clemenceau, leyendo algunos de los párrafos que figuraron a modo de materia prima en su discurso pronunciado anteaer en el Senado y en la Cámara de Diputados de París.

«Venid uno».

«Tenednos soldados de grandes tradiciones bajo el mando de grandes jefes, templados por los días de prueba y animados de aquella lealtad suprema que dio fama a nuestros mayores. Por ellos, por todos nosotros, nuestra inmortal patria, con sus nobles ambiciones de paz, perseguirá su curso en busca de sus destinos».

«Aquellos franceses a quienes hicie

mos ir a la lucha tienen el derecho de exigir que no los olvidemos, que ninguno de nuestros actos sea ajeno a sus intereses. Todo se lo debemos a ellos, todo sin reserva, y todo lo debemos a la Francia que se desangra en su gloria, y todo al triunfo del derecho».

Otro:

«En el terreno de las ideas, Francia sufrió por todo cuanto hace al hombre grande. Firme en su esperanza, gástramos nuestros recursos de la humanidad más pura, y consentimos en seguir sufriendo por la defensa del suelo de nuestros grandes antepasados, con la esperanza de abrir a nuevos pueblos todas las puertas de la vida».

«He aquí lo que anima a nuestro pueblo que trabaja, mientras sus hijos combaten en los frentes».

Nótese en el último párrafo, conque tranquilidad afirma la fiera que ametralla el pueblo trabajo, sus hijos se desangran en las batallas».

«Estamos a punto de entrar en un régimen de restricciones, siguiendo el ejemplo de Inglaterra, Italia y los Estados Unidos, país admirable por su ardor. Pediremos a cada ciudadano que tome la participación que le corresponde en la defensa común, que de más hasta ahora. Hay abnegación en el ejercicio, que la haya también en el país entero. No podríamos crear una Francia más grande sin poner en ella algo de nuestras economías».

«El éxito completo de nuestro empréstito de guerra será la prueba suprema de la confianza que Francia tiene en sí misma».

«Cuando llegue el día de la victoria, en toda Francia, desde París hasta la más humilde aldea, resonarán las aclamaciones que saludarán nuestros escarabatos victoriosos, los escarabatos de dientes de sangriento y de lágrimas, y rasgadores por las balas. Nosotros podemos acelerar el advenimiento de ese día, el más grande de nuestra raza, después de tantos otros días de grandezas».

Y basta. Suficiente es lo transcrita para lograr nuestro objeto de poner ante la vista miopo del pueblo toda la terrible verdad que se esconde en el carente discurso, donde el ex director de «L'homme enchaîné», Clemenceau, la hiena decapitada, que con tanto cinismo clama en sus declaraciones ministeriales por la prosecución del mayor de los crímenes que la historia de todos los tiempos registra.

LA PROTESTA

HARIO ANARQUISTA DE LA MANANA
¡Luchas y giros dirijense a Mariano Torrente

Correspondencia de Redacción

a LA PROTESTA
(No se devuelven los originales)

DESDE NEW YORK

La razzia americana

La razzia sigue su curso. Empezaron por los periódicos, siguieron con los individuos y atacan ahora a las organizaciones.

¿Razón? En realidad ninguna. Se parece más el nombre que el hecho. Al parecer, no quieren que se hable contra la guerra, han convertido en fantasma la palabra Paz, tiemblan ante cualquier movimiento huelguístico y... dan pasos de ciego a los de etiqueta revolucionaria aunque nada digan, ni hagan contra la guerra.

Hicieron seguramente una lista de todos los periódicos anarquistas, socialistas revolucionarios y sindicalistas y uno a uno han estado de decapitatorios a todos, quitándoles el «escudo» clásico. Con el pretexto de no haberlos registrado han encarcelado compañeros que, registrados o no, no podían llevarlos al servicio militar por ser extranjeros y de nación neutral, y ahora cambian de saquear casi todos los locales y oficinas de los I. W. W.

(Por qué? No pueden decirlo. En la prensa cotidiana, con etiqueta patriótica, se ha dicho y dice contra la guerra, en favor de la paz y aun contra

las quintas más, mucho más, no ya de lo que se ha estampado en los periódicos radicales, si que también de lo que han podido pensar sus redactores; seguro que hay miles de patriotas ciudadanos de la Gran República, que no han registrado y no han sido molestados, están libres, y por cada huelga que han iniciado las secciones del I. W. W. ha habido y hay centenares de y de carácter y hay centenares por los adheridos a la American Federation of Labor, sí que una policía haya puesto siquiera el pie en una de sus oficinas. En Arizona, en las minas de cobre, están en huelga al mismo tiempo los adheridos a la A. F. L. y los pertenecientes a los I. W. W., y a los primeros se les dejaron tranquilos, mientras, a los segundos se les deporta y hasta lyncha.

Siiga por este camino el gobierno. Los resultados les serán fatalmente consecuentes. No quieren que se diga que en este país la democracia va desvaneciéndose de día en día, que son un mito la libertad de imprenta, y la de palabra, y el derecho de reunión y el de asociación, y al ver el pueblo

como los periódicos, a pesar de no tener...

Carteles para el ple-nic

Los compañeros que quieren fijar car-

CONFERENCIAS

LIGA DE E. RACIONALISTA.

En el local de esta institución, Bel-

El amor y nosotros

El amor, tal como es, sin adu-

La palabra fatidica

Estamos satisfechos.

La fatidica, la horripalante, la mar-

Estamos satisfechos, si aunque es

por el golpe que le dan.

LA VIOLENCIA Y SUS

DISTINTAS INTERPRETACIONES

¿Qué es la violencia? Es el gran

El amor y nosotros

El amor, tal como es, sin adu-

La palabra fatidica

Estamos satisfechos.

La fatidica, la horripalante, la mar-

Estamos satisfechos, si aunque es

Un súbdito, o esclavo, se ve y

NOTAS MENDOZINAS

La próxima dictadura radical-

Las aves voraces del radicalismo van

Los chaffeurs

En el local del Centro Asturiano,

VIENTOS DE FRONDA

Parécia como si en los tres años

Desempeñan cargos administrativos.

NOTAS MENDOZINAS

La próxima dictadura radical-

Las aves voraces del radicalismo van

Los chaffeurs

En el local del Centro Asturiano,

VIENTOS DE FRONDA

Parécia como si en los tres años

Desempeñan cargos administrativos.

NOTAS MENDOZINAS

La próxima dictadura radical-

Las aves voraces del radicalismo van

Los chaffeurs

En el local del Centro Asturiano,

VIENTOS DE FRONDA

Parécia como si en los tres años

Afortunadamente, nos equivocaba-

NOTAS MENDOZINAS

La próxima dictadura radical-

Las aves voraces del radicalismo van

Los chaffeurs

En el local del Centro Asturiano,

VIENTOS DE FRONDA

Parécia como si en los tres años

En todas partes se manifiesta con

NOTAS MENDOZINAS

La próxima dictadura radical-

Las aves voraces del radicalismo van

Los chaffeurs

En el local del Centro Asturiano,

VIENTOS DE FRONDA

Parécia como si en los tres años

Exclusivamente nuestro. Faure, en-

NOTAS MENDOZINAS

La próxima dictadura radical-

Las aves voraces del radicalismo van

Los chaffeurs

En el local del Centro Asturiano,

VIENTOS DE FRONDA

Parécia como si en los tres años

Este centro ha organizado para ma-

NOTAS MENDOZINAS

La próxima dictadura radical-

Las aves voraces del radicalismo van

Los chaffeurs

En el local del Centro Asturiano,

VIENTOS DE FRONDA

Parécia como si en los tres años

GRAN PIC-NIC

FAMILIAR

Organizado por el C. Administrativo de LA PROTESTA y a beneficio de ésta que se efectuará el

DOMINGO 2 de DICIEMBRE de 1917

En la Isla Maciel (Playa de los pescadores)

DE 6 A. M. A 6 P. M.

Se desarrollará un interesante y variado programa.

Una banda de 15 músicos amenizará la fiesta

Entrada general 0.30 - Viaje de la lancha 0.15

NIÑOS MENORES DE 10 AÑOS GRATIS

La compañera Susana Martres recitará poesías de su repertorio

Los tranvías que conducen al punto de embarque

PEDRO MENDOZA Y GABOTO

son los siguientes:

ANGLO ARGENTINO: línea Nro. 11, 12, 25, 28, 43, 63 y TRANVIAS DEL PUERTO

Las familias podrán llevar sus meriendas; no obstante habrá un buen buffet a precios módicos

Todos al picnic pro LA PROTESTA

que han aguantado hasta el presente cuantas arbitrariedades cometieron con ellos el capataz Lucas Mayone, cada vez más hasta el extremo de reducirle a condiciones deprimidas. En los talleres y fábricas el obrero sufre toda clase de vejaciones; está sometido al capricho de capataces sin conciencia que ejercen de carceleros, y la brutalidad de una tarea abrumadora, para recibir en cambio un salario de hambre.

Ayer, por motivos fáciles de explicarse, fueron despedidos de la barraca Fullmann, 5 obreros de Avellanadores, por el crimen de solicitar mejoras sin recurrir a la "cahutería". Se les ha echado a la calle con diplomacia, aunque bien se comprende que la exoneración es debida a que los 5 compañeros esos activaban dentro del establecimiento la propaganda de organización de los 200 más obreros que en ella trabajan en las condiciones más escandalosas.

El crápula de Magone, pues, ha conseguido su objeto eliminando a cinco "peligrosos", con lo que ahora se encuentra en oportunidad de tomar en la barraca a individuos de comercio que le recomiendan, mediante tarjetas "subrayadas" sus amigos los comercios y politicastro de Avellanada.

Os dáis, frente a esta nueva injusticia de Lucas Mayone, cuenta obreros de la Fullmann, de que es necesario organizarse, ir a la huelga, y pedir no sólo mejoras en el jornal y los horarios, sino la readmisión de los compañeros despedidos?

¿Tenéis o no conciencia de vuestra ignominiosa esclavitud? ¿que pensáis?

A ver, pues, si se mueven, de lo contrario, bueno será que los conscientes busquen el medio más expeditivo para obligarles a perder las trazas de borregos crónicos que se tienen. No hay que olvidar asimismo, la conveniencia de pedir la expulsión indiscutible de Lucas Mayone y de sus alcoholeros Carlos y del Francés. Es preciso.

A la acción, obreros de la barraca Fullmann!

COMO SE EXPLOTA

En un lavadero de lanas

La explotación capitalista asume cada vez mayores proporciones. La crisis económica; la paralización industrial producida por la guerra, despertó

el apetito insaciable de los ogros capitalistas que, no conformes con vivir a costas del productor, lo esquilman cada vez más hasta el extremo de reducirle a condiciones deprimidas. En los talleres y fábricas el obrero sufre toda clase de vejaciones; está sometido al capricho de capataces sin conciencia que ejercen de carceleros, y la brutalidad de una tarea abrumadora, para recibir en cambio un salario de hambre.

En la calle Guanahani existe un lavadero de lanas propiedad del burgués Pablo Tavelli, un verdadero antro de explotación, donde el obrero no es más que un instrumento, una máquina que produce inconscientemente para enriquecer al infame explotador.

Los jornales que en dicho lavadero se pagan, oscilan entre 2 y 2.50 pesos, trabajando los obreros una jornada de 11 a 12 y media horas, sufriendo toda clase de vejaciones por parte del burgués y capataces, sin que un gesto de rebeldía se retrate en las faces famélicas de los que soportan resignadamente el más acendrado despojo, disponiéndolos a luchar por la conquista de sus holgados derechos.

Compañeros, hora es ya de que despertéis de ese letargo bochornoso; disponed a poner coto a tanto abuso, ya que vosotros sois los que con vuestro trabajo enriquecéis al amo.

MOVIMIENTO OBRERO

OBRREROS MARMOLISTAS.

Esta sociedad invita por segunda vez al gremio a una asamblea que se realizará el domingo 25, a las 8 a. m., en el local Méjico 2070.

Habiendo asuntos importantes a tratar, se pide no faltar nadie a esta asamblea, la que se realizará con el número de obreros que concurren.

El Secretario general.

S. DE R. ASERRADEROS Y ANEXOS

Esta sociedad de resistencia realizará asamblea el domingo 25, a las

8.30 a. m., en el local Matheu 1172, donde se discutirá la siguiente orden del día: 1.º—Lectura de correspondencia; 2.º—Balance; 3.º—Asuntos varios.

Se pide no faltar a esta asamblea.

S. de R. OBREROS de la C. A. T. E. Sección Dock Sud y Boca

Se invita al gremio en general a la asamblea que se efectuará mañana sábado, a las 6 p. m., en el local de la calle Paul Angulo 1470, (Dock Sud), para tratar la siguiente orden del día: Nominamiento de miembros de comisión: Estatutos, y asuntos varios.

S. de R. OFICIOS Y de MATADEROS

Comunica esta sociedad a todos los centros de estudios sociales, a todos los que editen libros, folletos o periódicos, si quieren contribuir al mejoramiento moral de los trabajadores de esta localidad, pueden mandar un ejemplar de sus obras para nuestra mesa de lectura.

También pedimos si hay algún compañero que tenga la buena voluntad y quiera dictar cursos de gramática, matemáticas o lecturas comentadas, puede ponerse en relación con nosotros.

La correspondencia a nombre del compañero J. P. Rosales.—Secretaría: Murgiondo 1180, abierta todos los días hábiles, de 4 a 6 p.m.

También comunicamos que, en asamblea realizada el lunes 19, del cte., ha quedado resuelto intensificar la propaganda en esta localidad, para que la clase productora se capacite en la lucha y para la emancipación; y como ya a hacer falta buenos oradores, se pide a los capataces, nos den una manita.

Nada poseemos, todo lo esperamos de los buenos y desinteresados. A la obra, pues, compañeros.

S. A. y ARPARGATERAS y Anexos

El miércoles 21 del corriente, quedó reorganizada esta sociedad, y al efecto nombró una comisión provisoria, la cual se propone luchar energica y decididamente por el mejoramiento moral y económico del gremio.

El miércoles 28, a las 8 p. m., se

reunirá la comisión, en su local. Todos los alpargateros que deseen mejorar su situación, deben concurrir a esta reunión.

ESTUCHEROS UNIDOS.

Este gremio realizará asamblea hoy viernes, a las 8.30 p. m., a objeto de tratar la siguiente orden del día: Discusión de los estatutos; Nominamiento de un miembro de la comisión administrativa; Asunto local y varios, en su local, Independencia 2169. (Que nadie falte.—El Secretario.

NOTAS VARIAS

C. DE E. S. «A. LORENZO».

Hoy viernes, de 8 a 9 de la noche Aritmética, y de 9 a 10, Electricidad.

ATENE OBRERO DE ALMAGRO.

Invitación

Habiéndose llamado en infinitud de ocasiones a todos aquellos compañeros y simpatizantes que desean que la marcha de este institución no cesa o sea víctima por negligencia de los mismos interesados, como vemos que acontece en la actualidad, creemos oportuno invitar por última vez a los anarquistas de este populoso barrio, a fin de decidir si en realidad es conveniente que este centro continúe con las puertas abiertas.

Esta actitud asumida por los miembros de comisiones es motivada a raíz de la negligencia demostrada por los compañeros. Y ante la imposibilidad de continuar en esta forma, hacemos este llamado, guiados por el propósito evitar que nuestras ideas no fungen un centro de batalla en barrio tan acosado por la fútil propaganda de políticos y religiosos; con este fin invitamos a todos aquellos hombres de buena voluntad, a la reunión que se efectuará mañana sábado, a las 8 p. m., en nuestro local Estados Unidos 3174.

O. DE E. S. CABALLITO SUD

Este centro invita a los compañeros de Caballito, a la asamblea que se efectuará mañana sábado, a las 8.30 p. m., en el local Estados Unidos 3719, para

Boicot a la C. A. Tabacos y Cervecería Quilmes

tratar varios asuntos. Compañeros, ya es tiempo de que cuidamos la modorra que nos tiene atargados, y nos preocupemos un poco más de la propaganda.—La Comisión.

AVISO

Montemayor.—Lo espero esta noche, en Castro Barros 2055. Tengo que hablar.—Pascual Netri (junior).

Pierre Quiroule.—Las pruebas del folleto, están en poder del compañero Zucarelli.—En Marcha.

ATENEO R. DE V. SANSFIELD.

Este Ateneo organiza para el domingo 16 de diciembre, un picnic, en la frondosa quinta del doctor Boeri, calle Carrasco al 600, con un variado y aventajado programa.

PERSONAS BUSCADAS

Baldomero Derrero desea saber la dirección de J. Soteras Minay—Dirigirse a este diario.

El compañero D. Ovejero, de Córdoba, desea ponerse en comunicación con el compañero Ernesto Lazarte, por un asunto de importancia. Dirigirse a Sala 31, Córdoba.

CAMPANA

FUNCION Y CONFÉRENCIA

El sábado 24 próximo, a las 8.30 p. m., en el teatro Italia, el cuadro social «Emilio Zola», dará una función y conferencia, poniendo en escena el siguiente programa: El drama en cuatro actos: «El pecado es la Miseria»—Recitación de poesías por la actriz Susana Martres—Conferencia—Canciones revolucionarias, por Martín Castro.

Localidades: pabos con cuatro entradas, 2.50.—platea 0.60 cts. A los concurrentes se les regalará un librito.